

「スーパー 勘ピューター始動！」

フルックス丸が船出してから半年、第56期も第一四半期を終えました。



今年も九州地方を中心に記録的大雨による災害が発生しました。いくらスーパーコンピューターを活用しても、いくら人間が事前準備をしても被害を無くす事はできません。

それ程自然の力は強く、逆らう事ができません。私達フルックスグループは、その「自然」の影響を最も受ける農産物での商いで成り立っています。工業製品とは違います。だから！大変です。だから！面白いのです。正面から「自然」に向かい合い、「儲かる時に徹底して儲ける！」時にはコテンパンにされる事もあります(笑)

お客様により値打ちある商品をお届けすべくグループの横串で、「青果一気通貫チーム」を立ち上げました。「鮮度」に特化してスピードを持って商品を回転させる事が命です。そう！「フルックススーパー勘ピューター」始動です。

また、数年先に奈良県中央卸売市場の大規模リニューアルが計画されています。

「業務スーパー奈良中央卸売市場前店」「花一番」の更なる成長と共に、全員の力で馬司エリア(フルックスタウン)を **大繁盛** 地域に必ずしましょう！ 澤田



FRUX

Vol.8 2019.7.17 Wed

便り



(株)フルックス
常務取締役 澤田 伸次

初登場の澤田常務です。澤田常務の後ろから出ているのは巨大なきゅうり。その正体は・・・



5月 青果チーム・今年もアメリカ行ってきました



池沢工場に本社が移りはや3年。薄暗かった馬司工場旧本社棟を、このたびリニューアルしました。旧会長室を応接室に、エントランスも大きく変えました。フロアには、このオフィスのシンボルとなるソファアールを置きました。また、集中して仕事ができるカフェコーナーも作り直しました。オフィス内は、とてもスタイリッシュで、仕事の効率アップは間違いないと思われれます。青果チームの新たな拠点この馬司オフィス、フルックスグループの皆さん、大いに活用していきましょう！

馬司オフィスが新しくなりました

5月、青果チームの仲卸事業部吉田さん、直販事業部中山さんは、杉林副代表と共に、アメリカ西海岸へ流通視察に行ってきました。青果テナント店長の中山さんの気づきは、以下のようなことでした。スーパーでは、
 ◇青果物売場の陳列のポリシーがすごい！
 ◇カラーコントロールが とても綺麗！
 ◇量り売りが多い
 ◇ワイン・チーズの売り場では、種類が多い
 ◇シヨップピングカートが大きく、ひとり(ひと家族)あたりの買物の量がすごい。(1週間分まとめ買いする人が多い)
 真ん中の写真は、今回視察した売場の写真です。左の写真は、直営事業部が、以前売場でチャレンジした写真です。
 おそらく中山さんも、このようなチャレンジをしてくれるはずですよ。楽しみですよ！



新入社員6名は、秋穂さんの指導を受けながら、池沢工場の敷地内の一角に芝生を植えました。芝生を植えたのは、アメリカハナミズキが咲いていた4月下旬でした。その芝生は順調に成長し、7月初めには、下の写真のようになりました。芝生の端には、ハーブも植わっています。新入社員の皆さん！ ぜひ、水やりをお願いします！ヨロシクです。



旬の野菜のメニュー
果物のデザートが
皆様をお待ちしています



トータルにコーディネートしていただいた
狩野(か)の先生とグループ代表黒田

New 池沢工場 いただきます! 味の大道路【夕食宅配弁当】

ならコープ様夕食宅配弁当担当の中村です。少しでも夕食宅配のことについてお伝え出来ればと思います!

夕食宅配弁当は現在約3400食池沢工場にて深夜から早朝にかけて製造、早朝から盛付け作業を行い出荷しています。

そんな中で、二か月に一回の偶数月に『帝塚山大学の日』というイベントを設けています。『帝塚山大学の日』は管理栄養士の卵である、帝塚山大学食物栄養学科学学生さんが考案したメニューを献立にします。ご利用者様からはとても好評で、毎回楽しみにされている方が沢山いらつしやるようです。



第16回 帝塚山大学の日

いつもならコープの夕食宅配弁当をご利用いただきありがとうございます。今回のテーマは「夏の野菜で栄養満点!」です。野菜に多く含まれるビタミンやミネラルは、健康やたんぱく質の消化吸収を助け、身体を作る大切な栄養です。夏の旬な野菜と果物を活用し、栄養満点の夕食宅配弁当をご用意しました。

- さびさびの磯辺揚げ**：夏野菜の磯辺揚げです。
- キャベツと人参のゆかり和え**：キャベツと人参をゆかりで和え、食欲を刺激します。
- ゴーヤチャンプルー**：ゴーヤの苦みは、血糖値を下げ、腸を動かす効果があります。
- じゃが芋としいたけのバター醤油炒め**：じゃが芋としいたけをバター醤油で炒め、食欲を刺激します。

6月班テーマは『旬の野菜で栄養盛りだくさん!』でした。きびなごやゴーヤなど旬の物を使用したテーマ通りの栄養盛り沢山な献立が完成しました。ご利用者様にも満足していただけたのではないかと思います! 献立は各班、それぞれ個性豊かで学生さん達の性格(?)が現れているので、今まで考えたことのないような、斬新なメニューも提案してくださるので、私も頑張らなければ!と気合いが入り、いい刺激にもなります。

このイベントはまだまだ今後も続いていきます。これからも、学生さん達と協力しながら盛り上げていきます!!

皆様にも今後お力添えいただくこともあるかもしれません。夕食宅配弁当を今後もどうぞよろしくお願いたします。

5月 惣菜のわかる 八百屋塾を開催

5月16日(木)第72回惣菜のわかる八百屋塾を井上剛先生をお迎えし開催しました。

テーマは、グローサリット。4つの切り口による説明、スーパーがグローサリットを行う上でのメリット、デメリット、グローサリットに取組むうえでの、必要条件など、多方面からグローサリットにアプローチした講演となりました。



グローサリット = Grocery (スーパーマーケット) + Restaurant (レストラン)

新コーナー! 総務部のなど

総務部は、日々、どのような業務をしているのか? 勤怠管理業務が多いのか? 今回は、総務部配属の新入社員利田(かた)さんの業務を通して、総務のなぞを明らかにしていきます。

- 利田さんの業務の一部メモ
- 毎朝の朝礼準備
 - スピーチをする人の段取り
 - 勤怠管理業務
 - 入力エラー修正、有休・公休の変更
 - 派遣会社様への勤怠データの送付
 - 一部のみ
 - 備品の発注: 切手・筆記用具の発注
 - 社員証の作成
 - 電話対応・来客対応
 - お中元の管理
 - お礼状準備

最近の発見など: 電話対応・来客対応を行う中で、会社間のつながりが少し見えてきました。また、社員証の作成では、どんな社員さんが来るのか? 楽しみにしています。



「奈良食を食べる通信」カメラマン北尾先生をお呼びしてカメラ撮り講座を行いました。きれいな商品写真をお見せできますように勉強していきます。



カメラを止めるな!

総務部長より みなさん 5連休とりましょう!

直販事業部 旬の売場

夏と言えば、スイカと花火。見ているだけで、スイカが食べたくなりますね。



5月 関西ワンディッシュエイドさん × フルックス



今年も関西ワンディッシュエイドさんのサツマイモの苗の植付けに参加しました。新入社員の頑張りもあり、作業はスムーズに進みました。終わつた後は、恒例のBBQ。スイカ割り。ちびっこ応援団のもと、楽しく、美味しくスイカ割りをしました。サツマイモの収穫は、10月です。皆さん、収穫も頑張りましょう!

6月 鎌田ファームさん × 三木食品さん × フルックス



三木食品さんからの応援依頼? があり大鉄砲という大豆の種まきに参加しました。場所は、鎌田ファームさんの畑です。大豆の種まき後は、ジャガイモの収穫も行いました。収穫したジャガイモは普賢丸。美味しいジャガイモでした。大豆の収穫は12月。こちらも楽しみです。

【最近のニュース等】 拾い読み

今年の夏も蒸し暑さと大雨が続くそうです。それにしても我々の祖先が、この奈良の地に都を定めたのは、単なる偶然とは思えない。

私も、奈良に居を構えて10数年、自然災害らしきものに遭遇したことがない。日本書紀や地方の風土記の神々に感謝、感謝です。

日経新聞朝刊の連載小説「ワカタケル」は、日本書紀を題材にして、正に佳境に入ろうとしています。皆さんも一度目を通して見てください、面白いのは保証します。

4月以降の野菜相場は昨年の水準よりやや下を行っているようですが、一昨年は7月からの3ヶ月で大損を蒙りました。自然の恵みは、常に我々に脅威ともなり、叱咤激励ともなるのです。

さて、IPS細胞で我々の耳にも届いた、「細胞培養技術」が食用肉の人工培養に活用され日清食品と、東京大学のコラボ、2015年創業のスタートアップ「インテグリカルチャー」などが国も、海外でもチャレンジが続いているようです。

何れも高価な肉類が対象で、野菜までには?ですが、植物セルロースを原料とする、プラスチック代替包装材は現実となってきました。

モノづくりは、チームメンバー一人一人の知恵だし勝負。その為にもまず自身の健康と現場の5Sの徹底を。

二〇一九年七月十七日(水) 奥村吾郎

フルックス便りZ08を最後まで読んでいただき、ありがとうございます。フルックスグループを知っていただきたいと思うあまり毎回大盛内容となっています。これに懲りず、これからもよろしくお願いたします。【フルックス便り編集室】

